

令和6年度 学校だより12月号	流山市立市野谷小学校 〒270-0137 流山市市野谷283番地 Tel 04-7158-2770 電話対応時間 7:30~17:30 <a href="https://schit.net/nagareyama/itinoyasyou/">本校 web ページ QR https://schit.net/nagareyama/itinoyasyou/</a>
学校と家庭、地域をつなぐ ◆ 小 ◆ 市野谷だより	
発行日 令和6年12月2日	

いよいよ令和6年もあとわずかとなりました。そして、「師走」まとめの時期です。

12月は学習や生活の今学期のまとめを行い、希望のある新たな年につなげていきたいと思います。

### 修学旅行

11月に6年生と栃木県日光市へ修学旅行に行ってきました。今年度の6年生は、8名です。少人数ですので、通常の大型バスでの旅行はできずマイクロバスでの移動です。

しかしながら、年度当初から少人数の6年生の子どもたちに素敵な思い出づくりをさせてあげたいと学校では考えていました。そこで、旅行の行程の一部を6年生と旅行会社のご協力のもと、とともに考えて旅行行程のプランつくりを取り入れました。通常、日光の修学旅行では、徳川家康を祀る日光東照宮のみを見学します。しかしながら子どもたちは、その周りの神社仏閣のすばらしさにとても興味がわき、ぜひ徳川家光の廟所である大猷院や日光二荒山神社など、修学旅行ではあまり見学しない場所にも行ってみたいと、新たに行程に組み込みながら子どもたちとともにプランを創り上げました。

紅葉の中の静寂の日光。子どもたちはその光景に感動し、自然や文化のすばらしさを味わいました。そして、少人数での修学旅行。子どもたちは、笑顔があふれ、一緒に行つた私たちの心もとてもあたたかくなりました。子どもたちの心に素敵な思い出が残ったことでしょう。

### おおたかの森中学校地区 コミュニティスクール発足

コミュニティスクールとは、地域の児童・生徒を学校と地域が目標やビジョンを共有し、一体となって子どもたちを育てていく仕組みです。

今年度、市野谷小学校、おおたかの森小学校・中学校の3校のおおたかの森中学校地区コミュニティスクールが発足し、目指すビジョンは

「未来に向かう子どもの育成～つなぐ・つなげる」を合言葉に活動がスタートします。

未来に向かう子どもたちにどのような力をつけさせていくか。

学校の教育活動や地域学校協働本部(学校支援コーディネーターを中心としたボランティア活動や親の会等ボランティア活動、社会福祉協議会や地域自治会等)を中心とした、保護者や地域の方々の活動を通して、この地域の児童・生徒を育てていく取り組みです。

本校の教育活動であれば、民間企業等を積極的に学校の教育活動に取り入れ、企業の先進的な知見や技術を子どもたちに学ばせ、体験的な学びの場を設けることで、未来に向かう子どもたちが、企業の先進的な知見や技術を学ぶとともに、社会に対する興味関心が高まり、自分でも調べてみるなど、進んで学ぶ力も育てたいと願い取り組んでいます。

今後、学校支援コーディネーター等から保護者や地域の方々に、教育活動へのボランティアのご協力のお願いがあると思います。是非、ご参加いただけすると幸いです。

校長 松山 秀行